

Fecha: 11-11-2024

Medio: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Supl.: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Tipo: Noticia general

Título: Fortalecen vínculos para abordar el futuro del riego en Chile

Pág.: 7

Cm2: 808,3

VPE: \$ 1.934.980

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

36.000

108.300

 No Definida


actualidad


Fortalecen vínculos para abordar el futuro del riego en Chile

En la comuna de Lautaro, la Comisión Nacional de Riego (CNR) del Ministerio de Agricultura, junto con el Centro de Formación Técnica Estatal de La Araucanía, organizaron un seminario titulado "Camino de Agua: Hitos y futuros del riego en Chile".



cuenta desarrollando un programa de transferencia tecnológica en beneficio de la Agricultura Familiar Campesina (AFC) de la comuna de Lautaro.

La Coordinadora Regional de la

CNR en La Araucanía, Karina López, destacó que los estudiantes, presentaron mucho interés en conocer la institucionalidad pública y la CNR. "Pero más allá de eso, saber cómo podían mejorar sus competencias y también entender cómo con su vinculación al riego pueden contribuir al desarrollo de la región", sostuvo la representante de la entidad encargada de formular, coordinar y promover políticas, programas y proyectos que mejoren la eficiencia en el uso y la gestión del agua para el riego agrícola.

"Desde acá pueden salir círculos

muy virtuosos que nos permitan vincularnos permanentemente con el CFT Estatal, que está formando personas y que pueden ser, a futuro instaladores de riego, personas que trabajen en consultorías de riego, que están muy interesados en tener un nicho laboral, pero también que pueden contribuir con su conocimiento y con su experiencia al desarrollo de la región, sobre todo de la pequeña agricultura", puntualizó López.

Por su parte, la rectora del Centro de Formación Técnica Estatal de La Araucanía, María Elena Fuentes, valoró "este convenio con

la Comisión Nacional de Riego, que puede significar una importante oportunidad, no solamente para los estudiantes del CFT de La Araucanía, sino para toda la región".

A su juicio, esto abre posibilidades reales de formación de capital humano desde el CFT de La Araucanía en el ámbito del riego tecnificado, por ejemplo, "y oportunidades también de actualizar el currículum de nuestras carreras de modo de hacerlo aún más pertinente a las necesidades del territorio. Me parece que este convenio ofrece tremendas oportunidades para nuestros estudiantes, para el trabajo en conjunto con la CNR y el Ministerio de Agricultura y para atender las necesidades de la región", puntualizó la rectora.

Entre los jóvenes, el tema igualmente generó interés. "Me pareció una charla muy fructífera, con mucho intercambio y mucha información. Personalmente estoy creando un proyecto, entonces la información que se brindó este día me ayudó muchísimo para seguir con la innovación, el avance del proyecto y la facilidad con la que puedo seguir creciendo", sostuvo Guillermo Contreras, uno de los estudiantes de la carrera de Electricidad y Automatización del CFT.